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н а  ф о т о к о н к у р с
СОЗДАНЫ ПРОФСОЮЗЫ РОССИИ
Образование Ф едерации независи

мых профсоюзов РС Ф С Р  провозгласил 
учредительный съезд , 23 марта завер
шивший работу в М оскве. По мнению 
его делегатов, новое формирование бу
дет активно влиять на социально-эко
номическую жизнь России, бескомпро
миссно защищать права и интересы
трудящ ихся.

Съезд гірйзвал профсою зы , всех тру
дящихся страны к единству, предупре
див, что национальный или региональ
ный сепаратизм —  путь к развалу проф

сою зного движения, расколу рядов тру
дового народа. Д елегаты  адресовали 
предстоящ ем у Съезду народных депу
татов РС Ф С Р  пожелание сделать все, 
чтобы направить . прогрессивные силы 
России на преодоление экономического 
кризиса, возрождение независимости 
республики,

Сформированы  руководящ ие органы 
Ф едерации независимых профсою зов 
Р С Ф С Р . Д елегаты  провели на альтерна
тивной основе выборы председателя 
ф едерации . Им избран И. Е. Клочков.

СУББОТНИК СОСТОИТСЯ
Что-то нынче не говорят о проведе

нии Всесоюзного Ленинского комму
нистического субботника, — слышится 
недоумение людей,

— А мы проведем такой субботник в 
честь 120-й годовщины со дня рожде- 

-ния В , И, Ленина и 45-летия Победы, 
— заявили труженики леспром хоза объе
динения «Свердхимлес».

— Мы тоже, как всегда, все примем 
участие в субботнике, а заработанные 
деньги перечислим в наш городской 
фонд «М илосердие», —  откликнулись 
работники механического завода.

Такие решения сейчас принимают 
все трудовые коллективы. Субботники 
пройдут в разное время, а основной и 
заключительный состоится 21 апреля. 
Заработанные на них деньги никуда за 
пределы  городя перечисляться не бу
дут, а используются по усмотрению  
коллектива. Рабочие химического за
вода, например, решили закупить ра
зовые шприцы для детской больницы, 
а работницы швейной фабрики —  на 
строительство фабричного молодеж но
го общежития.

О стается лишь пожелать режевлянам 
успеш но посубботничать.
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Вот уже 33 года работает на Леневской МТФ совхоза
им Чапаева доярка Любовь Максимовна Малыгина. В 

который раз она становится победителем соцсоревнова
ния. Иеоднократно За высокие надои ее награждали По

четной грамотой Ее портрет украшает совхозную Доску 
почета. Любовь Максимовна является председателем 

совета бригады, членом С Т К  совхоза.
Сегодня звено Л. Малыгиной надаивает 10,8 кг моло
ка от коровы.

Фото Р. Ахматшина.

р е з о н а н с  р е з о н а н с  р е з о н а н с

«У Р О К ? ..»  У Р О К !-К А К О В  ВОПРОС, ТАКОВ ОТВЕТ
Уважаемые читатели! Сегодня Ваше 

внимание, безусловно, приковано к от
крытию первой организационной сес
сии городского Совета народных депу
татов 2 Ь го  созыва, Тревога и напряже
ние Ваше понятны, Надоело, Надоело 
жить обещаниями, иметь непробивных 
руководителей и последствия, с этим 
связанные. Об этом говорят Ваши пи
сьма, протоколы профсою зных собра
ний, непрекращающиеся звонки по воз
можным кандидатурам на руководящ ие 
прсты городского Совета, С новым де
путатским корпусом связаны наши но
вые надежды.

Ваше мнение здесь, И все же я про
шу Вас немного отвлечься и открыть 
предыдущий номер «Правды ком муниз
ма», страница вторая, заметка В. Па
льцева «Урок?..» . Гнев и возмущение 
изливает Он по поводу повторного го
лосования 18 марта, сам ж е противоре
ча себе на каждом слове.

Не он один глубоко пережил потерю 
российского депутатского мандата для 
нашего города. (Хотя в искренность его 
личных переживаний по этом у поводу 
я просто не верю). Но искать сегодня 
«стрелочника» в лице агитатора смеш
но и наивно. Агитатор. Кто он? Да это 
в большинстве случаев точно такой же 
человек, как и все остальные избира
тели, чаще всего— от станка, обременен 
ный теми ж е, что и мы, житейскими зе

вотами. И кивать сегодня в его сторо
ну, говорить, что он, агитатор, виноват

в исходе выборов, значит уходить 6т 
настоящих, сегодняшних проблем. Это 
уже известный и старый прием.

Много берет на себя Пальцев, заяв
ляя, что партийные организации ниче
го не сделали после голосования 4 мар
та, Это звучит оскорбительно в адрес 
секретарей парткомов совхозов нашего 
района, которые лично плодотворно по
работали в составе бригад в селах Ала- 
паевского районе. Оскорбительно это и 
в адрес секретаря парткома механиче
ского завода Л. Гаряева, оказавшего су 
щ ественную поддерж ку Т, М ерзляко- 
аой в Махнево Алапаевского района. 
Результат— 70S8 голосов алвпаевцвв-се- 
лчн за Татьяну Георгиевну.

Не простит Пальцеву пустого обвине
ния и секретарь парткома химического 
завода Т. Амельченкова. Знаю , что Т. 
М ерзлякова лично звонила Татьяне 
Александровне, благодарила ее за бо
льшую поддерж ку.

Так Где же логика обвинений Паль
цева? Общий результат голосования го
ворит о том , что выборы в этих тр уд 
нейших, • неравных условиях мы практи
чески выиграли. И не надо— еще раз го 
ворю— искать «стрелочника», а надо на
зывать проблему.

Пальцев пытается с болью говорить 
о том положении, в котором оказались 
избиратели завокзального поселка. Так 
это ж его и пока сегодняш него состава 
исполкома проблемы, которые они, бу

дучи депутатами нескольких созывов 
подряд, и с места не сдвинули. Так по
чему же Пальцев заговорил о них то
лько сейчас? Что мешало ем у подни
мать их с трибуны любой с-ессии 20-го 
и предыдущих созывов? Говорит о ру
ководителях, доведш их дело до край
него состояния, но не называет конкрет 
но ни одного.

Около 10 тысяч избирателей -по на
ш ему городу и району не голосовало 
18 марта. Такое ж е количество не голо
совавших было и при выборах народ
ных депутатов С С С Р . Исследованы ли 
социальные причины такого явления? 
Что сделано исполкомом горсовета ста
рого состава, чтобы улучшить жизнь 
хотя бы тех же избирателей завокзаль- 
ного поселка или стройгородка? Ниче
го! И хотите, чтобы агитатор зазвал их 
на избирательные участки. Пустое. С е 
годня за выборы агитирует сама жизнь. 
И если положение не будет меняться, 
мы и в дальнейш ем неизбежно будем 
терять избирателей. И никакой агита
тор уже не поможет.

Я не понимаю Пальцева и как секре
таря партийной организации гориспол
кома: с одной стороны, видя недостат
ки, казалось бы, ж елает перемен, кого- 
то хочет изобличить, но смелости идти 
до конца, увы, не хватает. С  другой 
стороны, отправляет в эти дни в гор
ком за своей подписью постановление 
партийного собрания, вновь рекомен
дую щ его тов. Казакова для  избрания

председателем  исполкома горсовете. 
Эта бумага что называется, лоб в лоб 
столкнулась у нас с коллективным пись 
м ом  трудящ ихся цеха подготовки сы
рья и шихты никелевого завода, выска- . 
зывающихся категорически против на
званного лица.

И в заключение к сведению уже са
м ого Пальцева. Жизнь м еняется, вместе 
с ней меняю тся, появляются новые фор 
мы работы, особенно массово полити
ческой. Коснулось это и предвыборной 
кампании. Продпочтение было отдано 
группам поддержки и самим кандида
там . Как они работали — таков и ре
зультат.

У  Татьяны Георгиевны была сильная 
группа поддержки. Но успеху помеша
ли неравные силы (численное соотноше 
ние избирателей нашего и Алапаевско
го районов) и, главное, груз нерешен
ных проблем здесь.

И вопросы. Почему Вы, тов. Пальцев, 
не назвали конкретно кого-то из руко
водителей города, которые, по вашим 
словам, буквально гасили выборы 18 
марта при «закрытии округов» на 50 
процентов? Кто это делал? И почему, 
видя это. вы как заместитель председа
теля окружной избирательной комиссии 
по выборам народного депутата РС Ф С Р , 
не вмешались, не приняли соответству
ю щ их мер?

Т, КУРИ Л ЕН КО ,
секре арь горкома КП СС.
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ВАЛЕРИЙ БАТЕНЕВ

ЛОЗУНГИ и 
РЕАЛЬНОСТЬ
На протяжении всей истории развития 

нашего государства постоянно звучит 
лозунг «Вся власть Советам». Л озунг 
есть , а реальная власть от Советов все 
как-то ускользает, где-то тепяется.

О б этом много говорилось и гово
рится с самых высоких трибун. А что 
меняется?

Прошли выборы депутатов. Теперь 
предстоит им избирать руководящ ие 
органы Совета. И тут вопрос о Совет
ской власти встает в полный рост. М е
стный орган самоуправления долж ен 
состоять из председателя его ззм ест ;те 
ля и членов президиума. Но оказыва
ется, что для председателя и его зам ес 
тителя вы деляется одна на двоих став
ка (бывш ая ставка секоетаря гориспол
кома). Значит, кто-то из них должен 
работать на общ ественных началах. Но 
кто? Если это председатель , то какой 
толк от такого совета, которым можно 
руководить в свободное от основной 
работы время? Е^ли ж е председатель 
будет освобожденный, тогда возникает 
другой вопрос: почему его  оклад мень
ше, чем у председателя горисполкома? 
Таким образом  председатель Совета 
превращ ается в простого исполнителя, 
у которого нет даж е помощников, кро
ме зам естителя на общественных нача
лах.

Усилится ли роль местной власти в 
этих условиях?

О твет на этот вопрос должен дать об
суж даем ы й в Верховном Совете С С С Р  
закон «О б общих началах местного са
моуправления и м естного хозяйства в 
С С С Р» . Но его  пока нет.
Сегодня состоится первая сессия вновь 

избранного городского  Совета народ
ных депутатов. И многое будет зависеть 
от тюго, как б удут сформ иоованы руко
водящие органы м естного самоуправ
ления И здесь , я дум аю , нужна широ
кая дискуссия .

ДЕПУТАТ ГОРСОВЕТА 
ЕЛЕНА МАТВЕЕВА

Я ПРОТИВ
того, чтобы разделять власть на пред
седателя Совета и председателя испол
кома. М эр города дслж ен  чувствовать 
всю полноту ответственности.

ДЕПУТАТ ГОРСОВЕТА 
ГАЛИНА ДЮКОВА

КТО СТАНЕТ 
У РУЛЯ

Организационные вопросы, вынесен
ные на предстоящ ую  сессию , я считаю 
очень важными, О т того, кто возглавит 
Совет и исполнительный комитет, зави
сит м ногое. На сегодня, кроме канди
датуры В. Виноградова, на первую дол
жность не вижу.

Я категорически против совмещ ения 
должностей председателя Совета' и ис
полкома, как некоторые предлага
ют. На последней должности хо
телось бы видеть специалиста с эконо
мическим и техническим образованием.

На мой взгляд , только сильное руко
водство С о в е т а  в создавш ихся 
условиях способно изменить ситуа
цию к лучш ем у. Ведь, посмотрите, что 
кругом творится, все мелкие предприя
тия в ведомственном подчинении. Лю 
ди на этих предприятиях просят помо
щи у местных властей, а в ответ ж е ни
какой реакции. Я считаю , что только 
реш ительно настроенное руководство 
Совета м ож ет помочь им.

До сих пор Советы  были в просите
лях. Не было возможности решить на
копившиеся проблемы . Сейчас ж е, если 
сум еем  осущ ествить региональный хоз
расчет, дум аю , что м ы  могли бы зна
чительно " продвинуться в вопросах 
здравоохранения, правопорядка и м а
териального обеспечения инвалидов и 
пенсионеров.

ПАРТИИ 
В СОВЕТЕ

Не ставлю слово партии в кавычки, по
тому как политическая организация, 
имеющая программу, цель — это уже 
партия.

Почему левые и радикальные депута
ты так уверенно потерпели крах на 
первом и втором Съездах народных д е
путатов. Налицо разноголосица. Навер
ное, девять мнений из десяти среди 
делегатов-коммунистов. А одно мнение, 
реш аю щее — у аппарата. Он сила и 
власть, потому что явление высокоорга
низованное.

Я не призываю к тому, чтобы непре
менно создать сеть «межрегионален» а 
нашем городском Совете. Хотя я к . 
межрегиомальщикам отношусь очень - 
даж е с Симпатией.

Но мне кажется, что депутаты не на
шем городском уровне начнут делитъ 
молокозаводы и мясокомбинаты. А ка
кого-нибудь Ивана Ивановича предло
жат на пост председателя... А он вста
нет и откроет широко глаза. Первый 
раз об этом слышит. А аппарат-то обо 
всем подумал заранее, и... его люди до
говорились меж ду собой.

Предвыборный марафон внутри пар
тии (группы) мог бы оказать пользу для 
достижения результатов.

Неплохо бы создать группу депутатов 
из одной молодеж и. Но это скорей 
всего не получится. А вот группу депу
татов для проведения анализа архитек
турной застройки города можно. За
чем выносить строительство коттедж ей 
за пределы города. За СПТУ № 107, за 
ж елезную  дорогу. А потом там строить 
коммуникации, магазины, детские сады , 
открывать новые автобусные м арш руты . 
Когда в центре города, по улице Пуш 
кина, Зеленая, Костоусова много доми
ш ек-развалю х. То же самое напротив 
кинотеатра «Ю билейный». Конечно, про
ще построить коттеджи на пустырях, 
квартир надо будет меньше давать. Хо
тя влиятельные люди строят гаражи в 
зеленых зонах. А если подумать, по
см отреть дальш е своего носа. Своего  
или родственника.

Да и мало ли наших родных город
ских проблем, которые можно решить 
на м есте, иногда даж е без привлечения 
дополнительных средств.

Кто за то, чтобы сделать великий по
ворот реки Реж в Кочнево -— объеди
няйтесь! Кто против? Объединяйтесь 
ещ е сильней!

Д епутаты , объединяйтесь!
Это не надо понимать, что тут все 

против аппарата. Аппарат аппарату —  
рознь. А  вот депутаты должны быть 
сильны и не только аппаратные. Д ол
жен быть плюрализм действий.

А . Ш АНГИН, 
кандидат в депутаты городского Совета.

РЕШАТЬ 
САМИМ

В деятельности Совета должна быті> 
полная самостоятельность и независи
мость. И считаю, что депутатский кор
пус долж ен формироваться из лю дей 
разных профессий. Ратую за муници
пальную милицию, чтобы организовать 
на поселке Быстринском ее отделение 
за счет отчислений предприятий.

С реди первоочередных задач вижу 
следую щ ие. Создать на Быстринском 
поселковый Совет. А на его базе уж е 
— муниципальную милицию. Конечно, 
благоустройство микрорайона. О зел е
нение его. Упорядочить строительство 
кооперативных садов и гаражей.

Я за соблю дение принципа социаль
ной справедливости. Не согласен с ре
шением горисполкома по распределе
нию дефицитных товаров через пред
приятия. Это, я считаю, должны решать 
сами люди.

Мое мнение, что председателем  С о ве
та долж ен быть В. Виноградов, а. пред
седателем  горисполкома А. Ш тейнмнл- 
лер В. М ЕД ВЕД ЕВ ,
кандидат в депутаты городского Совета,

ВМЕСТО ПРОГРАММЫ
Интересная жизнь пошла —  в газету пиши о себе. Не выдвинули бы 

кандидатом в депутаты  — и не надо бы, и все спокойно Об этом всю 
жизнь только мечтать приходится всем, кто газетное дело выбрал.

Ей-богу, спокойно пожить хотелось бы. Нет, с работой не получится, в 
вообще: чтоб все товары тебе, асе услуги — как на блю дечке с голубой 
каемочкой. Пришел — получите с улыбкой. Чтоб второй рабочей смены 
— домашней не было У женщин. А то так и будем  говорить: что за м оло
дежь пошла? Где наша культура? Где наша доброта русская, где духов
ность? Разве не понятно —  измотанность вытеснила.

А как вернуть? Перестройкой?

Господи, как мы наревелись, когда ум ер Брежнев! Так было указано— 
провести траурные собрания. А сообщение то как звучало— трагически и 
торжественно! Все сомнения прежние забылись, жалко, старый, усталый 
человек, тем более «великий сын партии» верный, преданный, руководя
щий, просто вождь.

Потом первые сообщ ения о разных там кооперативных магазинах, ка
ф е — просто все рушилось в «правильно» воспитанной душ е: куда идем?

Теперь мучит другой вопрос: куда шли долгими десятилетиями? Ну, 
явно, туда, куда пришли. Вот директор типографии вернулась со слезами 
с распрелелительной комиссии — поступившие в город «дефициты» (м е
бель, стиральные машины, сапоги женские и т. п. первая необходимость) 
делили. М ожет, по справедливости делили. Наверное. Но маленькому 
коллективу типографии рассчитывать на дефицит трудно. В деф иците— 
все. Естественно, что и культура, и духовность, и доброта. Поэтому я бы 
не решилась на кандидатскую  программу. Завидую  тем , кто четко опре
делил приоритет, знает, что в первую очередь необходимо лю дям . 
Продовольствие? О дежда? Мебель? Квартира? Вода и газ в собственный 
дом? Стадион? М олодеж ная зона отдыха? Здоровье детей, женщин? Что 
первое, что подождет?

Вот и не оставляет навязчивая ф раза из Толстого : «Все смешалось в 
дОме О блонских».

Все смеш алось. А  тут ещ е принимаются неработающ ие законы — зем 
ля. собственность, госпредприятие. А тут ещ е Литва уходит, а кровопро- 
литье в Армении— Азербайдж ане не уш ло в историю... Что сегодня сооб
щат газеты?

Была надеж да: Реж  встанет друж нб, единодуш но за своего кандидате 
в депутаты России. Прямо вера была. Здесь вот наше прежнее единоду
шие пригодилось бы. Не встал Реж. Сильно обидно. Но ещ е осталась на
деж да— новый городской Совет. Судя по предвыборной борьбе— люди е 
программами, определивш ие для себя первое, второе, третье. Не дум аю , 
что у каж дого получится. Но вм есте— обязательно долж но. Иначе уже 
некуда, да и из бесед  с нашими заводскими депутатами рождается на
деж да : лю ди настроены работать. А сегодня первая сессия горсовета: бу
дем  надеяться, что она расставит акценты, депутаты создадут из своих 
программ общ ую , соединившую  самое главное.

Самое главное. И возможное. А то несколько тревожили глобальные 
перспективы, иногда обещанные кандидатами в ходе предвыборной кам 
пании. Ведь не решить сегодня квартирную  проблему, не заполнить ма
газинные полки товарами, не обеспечить враз вниманием стариков и 
всем необходимым для жизни и отды ха м олодеж ь. Надо быть реалиста
ми, говорит работница цеха №9 Татьяна Кузина, активный депутат про
шлого созыва, и рассчитать свои силы, рассчитать городские возм ож нос
ти и взяться за решение проблем. Городских. Прежде всего. И это и бу
дет решением проблем страны. Перестройке пять лет, надо ее начинать. 
Надо говорить всю правду, а люди подскаж ут, как делу быть

В. ВО РО БЬЕВА , 
кандидат в депутаты  городского Совета.



Как живешь, На переднем «ПРАВДА КОММУНИЗМА»!
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ВЕРИ ТЬ- Ч
НЕ ВЕРИТЬ ■

В газету обратились женьг военнослу
жащ их дорож но-строительного подр аз
деления. Они спраш иваю т: сколько
квартир для них выделил горисполком , 
нигде этот вопрос прояснить не м огут.

Как сообщ ила нам инспектор по уче
ту и распределению  жилья Г. М ещ еря
кова: для  дорож ны х строителей вы де
лено 15 квартир и восемь комнат в се
мейном общ ежитии. Адм инистрация м е
ханического завода предоставила сем ь
ям военнослужащ их три благоустроен
ных квартиры и ш есть комнат в общ е
житии, Д оля никелевого завода соста
вила четыре полублагоустроенных квар
тиры и две комнаты в общ ежитии. Свою 
лепту внесло сю да и руководство хим 
завода —  две благоустроенны х кварти
ры. И горисполкомом вы делено шесть 
благоустроенны х квартир.

— Д о недавнего времени считалось, 
что болезнь века — это рак. Но она и 
сейчас не отеѵупила. Всю ду в городе 
говорят, что число заболеваний увели
чивается. Правда ли это! —  спрашивает 
наш читатель И. Ж уков.

К  сожалению , да . Такой вывод можно 
сделать из статистических данны х, кото
рые предоставил нам зам еститель глав
врача ЦРБ И. Корчун, Два последних 
года см ертность от онкологических за
болеваний прочно удерж ивает второе 
м есто  после сердечно-сосудисты х, сос
тавляя 17,5 процента в 1988 го ду и 15,2 
процента в 1989-м. В 1984 году умерло 
по району от злокачественных опухолей 
66 человек, в 1985 — 56, в 1986 —  90, в 
1987— 92, в позапрош лом— 98, в про
ш лом — 100 человек.

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ
Сотруднице заводоуправления никеле

вого завода Раисе Закиевне М ардано- 
вой— 50 лет.

На заводе она работает 20 лет, об
щий трудовой стаж — 26 лет. Трудолю 
бивая, доброж елательная сотрудница, 
за труд много раз награж далась почет
ными грамотами, ценными подарками, 
имеет благодарности .

Голодное детство  выпало на долю  
этой женщ ины. Рано осталась без отца, 
малограм отная мать тянула дочь одна 
на свою м изерную  зарплату. О т недос
татков спасало подсобное хозяйство — 
огород. П оэтому ещ е с детства Раиса 
Закиевна научилась береж ливости и эко 
номии.

П осле трудного  детства пришла тр уд
ная пора юности, поэтому рано она по
шла на работу. На никелевом заводе и 
судьбу свою наш ла, вышла зам уж . Про
жили 12 лет, счастье оборвалось вне
запно. М ужа призвали на военные сбо
ры, и с Д альнего  Востока пришло изве
щение о его смерти.

О стались сиротами трое детей . Раиса 
Закиевна вы стояла. Старш ая дочь — 
Люция работает воспитателем в детком - 
бинате «Лесная поляна», средняя дочь 
Наташа —  на хим заводе, сын Алик учит
ся на курсах ш оф еров. Дочери зам у
ж ем . Недавно ж енился сын. Есть и вну
ки, ещ е іесть  м ам а, которая живет вмес
те с дочерью .

Д оброж елательная женщ ина, пере
жившая сама м ного горя, сохранила В 
сердце доброту к лю дям . У  ней в квар
тире всегда м ноголю дно, приходят со
седи , дети , внуки.

Л. ЕЖ О В А , 
внештатный корр.
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На площ ади перед Д К  «М еталлург» , где . каж ется, совсем 
недавно был выстроен снежный городок, загоралась разно
цветными огням и новогодняя елка, в этот теплый солнечный 
день бурлила пестрая ярм арка. Петруш ка-зазывала в кра
сной шапке и ярко-расшитой косоворотке приглашал ж елаю 
щих принять участие в праздничных аттракционах, так, что 
зычный голос его  гулким  эхом перекаты вался по Гавани.

У  импровизированных лотков со сластями и румяной вы
печкой было лю дно. Пряный запах от шашлыков собирал 
вокруг мангала, гд е  шипели на углях нанизанные на ш ам
пуры куски м яса.

ИЗ ПОЧТЫ 
« Р Е Ж Е В С Ш  ОГНЕЙ»

В зам етке «Стихии не будет»  мы при
вели пример о заработной плате одной 
из работниц никелевого завода. Д ля то
го , чтобы было понятнее, приведем эту 
цитату дословно : «Дож или, д аж е  секре
тарь директора получает больш е нас,-— 
заявляю т рабочие». ВОТ КА К О Й  КО М 
М ЕНТАРИ Й ПО ЭТО М У П О В О Д У  С Д Е 
Л А Л А  Г. ВО РО Н О ВИ Ч:

— Они имею т в виду м еня. Я испол
няю обязанности начальника А Х О , сов
м ещ ая при этом и ещ е две долж ности : 
заведую щ ей канцелярией и секретаря 
не только директора, но и главного ин
ж енера и всех зам естителей . Если гово
рить о работе, она не из легких. О тве
чаю на все телеф онны е звонки, за 
оф орм ление командировочных, дове
ренностей, справок для работников за
вода, а такж е за регистрацию  приказов, 
распоряж ений и за расписку их по це
хам . Распределяю  всю входящ ую  и ис
ходящ ую  корреспонденцию , до кум ен 
тацию  для служ ебного пользования. К 
том у ж е, я —  материально-ответствен
ное лицо, только одних основных 
средств по заводоуправлению  —  на 315 
тысяч рублей.

Что касается оклада, он небольш ой, 
всего  170 рублей. С уди те  семи, если бы 
нас было трое, пришлось бы потратить, 
как м иним ум , по 100 рублей на каж дую .

Насчет премии... У  м еня, действитель
но, самый высокий процент. Э то  связа
но с вы слугой лет. На никелевом заво
де я работаю 23 года ...
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Тут ж е, не площ ади, устраивались спортивные состяза
ния. На бревне мальчишки с азартом  старались победить
один другого  Но в накладе никто не Оставался, сладкие при
зы получил каж дый.

Кто постарше, испытывали свою силу и удаль ■ перетя- 
-ивании каната, соревновались в меткости глаза в стрелко
вом тире.

Возвращ аю тся в наш у жизнь народные гуляния, ярмарка е 
песнями, шутками. Вот и эти проводы русской зимы прошли 
весело. А. А Н Д РЕЕВ ,

Ф о то  автора.
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БЛАГОРОДНОЕ ДЕЛО
Анна Емельяновна Ивченкова — быв

ший главный инженер зем леустрои
тельных работ Реж евского  района. С е 
годня такой штатной единицы в РАПО 
не сущ ествует. При облагрокомитете 
создается отдел инспекции по исполь
зованию и охраны зем ель. Анна Ем ель
яновна выполняет обязанности госу
дарственного инспектора у нас. Так что 
и в ее руках судьба будущ его  кре
стьянских хозяйств.

— Да нет ж е, я всего лишь инспек
тор, помогаю  будущ им  ф ер м ерам  го
товить докум ентацию  для предоставле
ния в горисполком , — рассказывает 
она.

— Анна Емельяновна, до  сих пор в 
районе не было ни одного настоящ его 
ф ер м ера . Все сущ ествовавш ие форм ы  
арендных отношений носили лишь внут
рихозяйственный характер. О тсю да и 
диктат хозяйственных руководителей ...

— Да, так было. Но ведь на днях 
вступили в силу Основы законодатель
ства о зем ле . Главный их см ы сл: землю  
можно получить в вечное пользование. 
Думаю , что диктат в подобной ситуации 
исклю чается.

Скаж у откровенно, опыта в подобной 
работе у ндс нет. П оэтому стараем ся

руководствоваться имею щ имися распо
ряжениями.

— Вы думаете» что хозяйственные р у
ководители там и отдадут зем лю  для 
«крестьян-единоііичников»!

— Вопрос подобным образом  пока не 
стоит. На сегодня для  получения земли 
к нам в РАП О  явились уж е шесть че
ловек. У  в с е х , конкретны е предлож е
ния, согласованные с руководствам и 
предприятий. К примеру, трое работ
ников подсобного хозяйства леспром
хоза «Свердхим лес» решили взять на 
пользование 104 гектара . Д вое других 
хотят развести сады  и заниматься пче
ловодством на территории бывш его по
селка «Костоусовский рудник».

Отвечая на ваш вопрос конкретно, 
скаж у, что не все руководители сов
хозов так агрессивно настроены к этой 
категории крестьян . К прим еру, А . Ба
чинин, житель села Арам аш ки , изъявил 
желание взять на пользование 115 гек
таров совхозных угодий . Руководство 
хозяйства соглаш ается . Д ум аю , что м е
стные власти реш ат этот вопрос поло
жительно.

— Анне Емельяновна, согласитесь в 
нынешней ситуации многие крестьяне 
хотят приобрести «кота в меш ке». Ведь

пока многое не ясно!
— К сожалению, да. Законодательст

ва Р С Ф С Р  пока нет. Введены в дейст- 
все лишь Основы законодательства 
С С С Р . На сегодня пока не ясно, какая 
б уд ет цена на землю . М ы пытались 
узнавать. К р у го в . — тишина. Известно 
лиш ь, что над проектом работаю т спе
циалисты. С  1 января 1991 года должны 
быть установлены одинаковые цены для 
всех пользователей земли, в том  числе 
и крестьянских хозяйств, в зависимо
сти от плодородия почв. Д о  января на
лога не будет.

Неизвестно такж е, где  наши кре
стьянские хозяйства возьмут технику. 
Ведь техника им потребуется тогда, ко
гда она нужна и хозяйствам . Наверняка, 
первый год  придется заклю чать до го 
вора с промышленными предприятия
ми взамен на сельхозпродукцию . А  по
купать? Придется брать ссуду  в банке. 
А  сум ею т ли ее купить сразу?

— Вы предлагаете не торопиться!
— Почему ж е , если кто-то чувствует 

в себ е  уверенность, то пож алуйста. По
ка никто из этих ш естеры х не отказал
ся от своей идеи. Значит, верят в свои 
силы , хотя многим и рискую т; но дело 
благородное . С . Ш А Б А Н О В .
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4 апреля закончится первый тур  эс
таф еты  коллективов молочнотоварных 
ф ер м  в честь 45-летия Победы в Ве
ликой О течественной войне. Ныне со
ревную тся самые крупны е: Глинская и 
Черем исская № 2. А перед этим сос
тоялось подведение итогов седьм ого  
этапа. Напомним, состязались Ощ епков- 
ская и Арам аш ковская № 1 —  по раз
м ерам  почти одинаковые ф ер м ы .

Ж ивотноводы Арам аш ки давно не 
п о м н я т  т а к о г о .  За каждый килограмм 
молока им приходилось буквально бо
роться. 8 х о д е  эстаф еты , бывало, и 
ездили в О щ епково , справлялись, как 
« д ут  дела у соседей . Д а, вроде бы, и 
М н о г о е  им удалось . К примеру, п о  ка

честву сдаваем ого  молока они далеко

ЭСТАФЕТА РАВНЫХ
обогнали соперниц. О коло  93 процен
тов сдали первым сортом , средняя же 
жирность —  3,75, а у ощ епковцев же 
соответственно —  25 и 3,6. Но тем не 
менее, проиграли с разницей всего 
лишь в один балл.

По сущ ествую щ им  условиям  сорев
нования ощ епковцы набрали б&ллы за 
прирост надоев. С начала эстаф еты  они 
прибавили почти 0,6 килограмма моло
ка от каждой коровы, в то время как 
животноводы Арам аш ки остались на 
прежнем уровне. Это и определило по
бедителя.

Торж ества, посвященные чествованию 
победителя, состоялись в О щ епково. 
П риехали и соперницы , почти в полном 
составе. Приветствовал животноводов 
худож ественный коллектив из сельско
хозяйственного техникум а, который воз
главляет О. М ешкова. Была и автолав
ка.

П реж де чем начать беседу  за круг
лым столом с чаепитием, гости ходи
ли по всем закоулкам Знакомились с 
организацией труда, кормами лк при
знались позж е: немного -аяид щі со
седям , ведь молокопровода у ни» гак

до  сих пор ведь и нет. Но зато  у  
ощ епковцев других проблем хватает, 
ну хотя бы , концентрированные кори
м а...

В ходе эстаф еты  м ы  м ного говори* 
ли о несоверш енстве условий эс таф е
ты, поэтому комиссией по подведению  
итогов реш ено кое-что пересм отреть . 
Например, при надоях 7— 8 кг за каж 
дую  прибавку на 0,5 кг и при 8— 9 за 
каж ды е 0,3 начислять по 5 баллов, а 
не снизили уровень и без роста —  1 
балл. За жирность до 3,6 — один балл, 
при повышении за каж ды е 0,05— два 
балла. Четко определены  и д р уги е  кри
терии.

В. БАЧИНИН, 
член комиссии по подведению  итогов.
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КОНКУРСЫ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
Режский никелевый завод объявляет конкурс на должность нача

льника плавильного цеха- Оклад 340 рублей в месяц.
Требования к кандидату: высшее образование по специальности 

«Металлургия цветных металлов». Стаж  работы на руководящих 
должностях в цветной металлургии не менее 5 лет, возраст до 4 5 лет.

С  предложениями обращаться в отдел кадров завода. Срок конкур
са до 1.05.90 г-

і і

Трест «Базстрой» объявляет конкурс на замещение должности уп
равляющего трестом.

Условия конкурса: возраст не старше 50 лет, высшее инженерно- 
строительное или инженерно-экономическое образование, стаж ра
боты на руководящей должности не менее 5 лет. Оклад— 400 рублей 
в месяц, выплачивается районный коэффициент 20%, премия по ре
зультатам работы за год, вознаграждение за выслугу лет согласно 
положению.

Иногородним предоставляется квартира.
Срок подачи заявлений до 4 апреля-
Документы направлять по адресу: г. Краснотурьннск, ул. Чкало

ва,. 4, отдел кадров, тел. 2-23-67, 2-23-21.
П О ЗД РА ВЛ ЯЕМ  Нину 

А ндреевну Исакову с 
55-летнем и выходом на 
заслуж енный отдых.

В день рож дения
ж елаем  

М ного, много лет
прож ить.

Быть здоровой.
энергичной.

Чуткой, доброй и
простой.

Быть как прежде
терпеливой,

М хозяйкой боевой.

Абуж, дети, внуки.

КИНОТЕАТР «Ю БИЛЕЙНЫЙ»

29-31 марта— 1-2 апреля— «Месть и 
закон». Д ве серии. Начало в 11, 13, 
20.30 час.

Д ля детей 29-31 марта — «Девочка 
ищет отца». 2 апреля— «Пугало из чер
дачного окна». Начало в 14 часов.

31 марта— ночной сеанс «Жмкнна 
династия». Дети до 16 лет не допуска
ются. Начало в 23 часа. (Надбавка 40% 
к основному билету, отрывки из кино
комедий— 30 коп.).

ДО М  КУЛЬТУРЫ
30-31 марта-1 апреля— «Любимый Рад

ж з». Две серии. Начало 30 марта— в 18 
часов, 31 марта-1 апреле— в 14, 17 час.

Д ля детей 1 апреля— мультсборннк 
«Ну, погоди!». Начало в 12 часов.

СМОТР ДИСКОТЕК
В Д К  «М еталлург» 1 апреля в 19 ча

сов смотр дискотек: программа школы 
№ 44, играет вокально-инструменталь
ный ансамбль.

31 марта и 1 апреля в 22 часа— дис
котека.

Коспзаготпром  предлагает на сдачу 
100 кг мяса мотоблоки Пермского за
вода или автопокрышки «Снежинка». 

Справки по тел. 2-18-42.

ДЕТСКИЙ ГОРОДОК «СКАЗКА»
Вниманию руководителей промышленных предприятий и организаций.

Режевской леспромхоз объединения оСвердхимлес» освоил производ
ство детского городка «Сказка» для оформления площадок в детских 
садах и зон отдыха в микрорайонах.

В комплект городка входит 13 изделий Стоимость комплекта 5 тысяч 
рублей. Принимаются заявки.

За справками обращаться пб тел. 2-22-40, 2-17-14 и 2-23-38,

РЕЖ ЕВСКОЙ Т О Р Г -Д Л Я  ВАС
В магазинах № 1 «Продукты* (ул, -Ле

нина, 1), Лг8 13 «Продукты» (ул. Ленина, 
74), № 16 «Продукты» (ул- Строителей, 
1 ), № 17 «Продукты» (ул. Советская, 
15), № 30 «Продукты» (ул. Космонавтов, 
3) имеется в продаже кофе в зернах. 
Предлагаем в домашних условиях при
готовление кофе.

Многие любители предпочитают обжа
ривать сырые зерна перед приготовле
нием кофе. Обжарку сырых зерен следу
ет производить на небольших сковоро
дах с высокими бортами или в чугунных 
котелках, на слабом огне. Зерна переме
шивают и следят, чтобы слой их не пре
вышал 2-3 сантиметра-

Для лучшего сохранения аромата при 
обжарке рекомендуется постепенно под- 
кладывать на сковороду сливочное мас
ло 2-3 гр. на 100 гр. кофейных зерен. При 
появлении равномерной коричневой ок
раски зерен и характерного кофейного 
аромата, обжарку надо прекратить и 
высыпать кофе тонким слоем на блюдо 
для охлаждения.

Размол обжаренных зерен лучше всего 
производить небольшими порциями не

посредственно перед приготовлением на
питка. В этом случае полнее сохраняют
ся вкусовые качества и аромат кофе.

Покупайте кофе в зернах, в магазинах 
Режевского торга!

КАК
СВАРИТЬ

КОФЕ
из

ЗЕРЕН
В продовольственные магазины Режев 

ского торга поступил напиток «Пурени- 
те» порошкообразный- Напиток содер
жит физиологические активные вещест
ва, комплекс витаминов группы «В», ко
торые способствуют укреплению здоро
вья, применяются как общеукрепляющие 
и регулируют обмен веществ.

Состав: натуральная творожная сыво
ротка, сахар, ароматизаторы.

Способ употребления: содержимое
банки следует развести 1,5 литрами кипя 
ченой воды, и напиток готов к употреб

лению. Покупайте напиток «Пурените».

ВО САДУ ЛИ, В ОГОРОДЕ
С 29 марта в магазине 40 «Строй

материалы» проводится выставка-про
дажа садово-огородного инвентаря и 
удобрений. С широком ассортименте 
предлагаем инвентарь, удобрения и дру 
гие товары для сада. Просим посетить 
выставку-продажу в магазине № 40.

ОВОЩИ — ОТ НАСЕЛЕНИЯ

М ЕНЯЕТСЯ 2 -комнатная благ, квартира 
(первый этаж) в г. Полевском (п. ’С е
верский) на равноценную а Реже, О б
ращаться: г, Полевской, ул, Коммунисти 
ческая, 24, кв. 52,

ВЫ РАЖ АЕМ  БЛАГО Д АРН О СТЬ адми
нистрации, парткому, профкому совхо
за «Глинский», совету ветеранов, род
ным, близким, знакомым, соседям , при
нявшим участие в похоронах Ярославце 
ва Николая Ивановича.

і Ж ена, дети, внуки.
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А Д РЕС  РЕДАКЦИИ* п п л т т т т г л п  редактор 2-20-18, аам. редактора, отдел общественно-политических про-

Режёвской торг принимает от населения по ценам договоренности 
морковь, свеклу, редьку, капусту свежую.

Товарищи покупатели, для справки вы можете обратиться в магазин 
№ 6 Режевского торга (ул. Пушкина, 2, тел. 2-87-97) или в торговый 
отдел торга (ул. Советская, 15, тел. 2-13-38, 2-13-65).

отдел кадров. ТРЕБУЮ ТСЯ:
ЗА В О Д У  «РЕМ М ЕЛИОМ АШ » 

— плотник,
— техимк-строитель,
— токари, электрик.
Обращ аться в отдел кадров, тел в* 

фон 2— 12— 75.
□  □

ЦРБ
Детской больнице:
— медицинские сестры,
— участковая патронажная медсестра, 
Станции скорой помощи:
— фельдш ер со стажем работы не мв 

нее 3-х лет.
Приемный покой больничного комп

лекса:
— медицинские сестры . 
Неврологическое отделение:
— медицинские сестры. 
Административно-хозяйственная часть: 
—техник по ремонту больничною  

оборудования.
Обращ аться в отдел кадров комплец 

са по ул . П. Морозова, 60.
□  □

СП ТУ № 107 
— технички для уборки помещений, 
— вахтер.

□  п
Реж евскому З А В О Д У  Ж БИ  П С О . 

«Монолитстрой»
— формовщ ики,
— рабочие на пилораму,
— сварщик-арматурщик.
О бращ аться в от^ел кадров, тел. 

2— 34— 32, проезд автобусом № 2, 
JVs 105 до остановки «Завод Ж ЬИ».

□  □  
ТРАН САГЕН ТСТВУ

— агент-каесир,
— грузчики (можно по со вм ести т»  

льству).
П  □

ГО РБЫ ТУПРАВЛЕНИ Ю  
— уборщица в Д ВУ  «Русь»,
— приемщики в «Ую т», «Русы»,
— пертная по пошиву верхней одеж 

ды в «Луч»,
— ученица вышивальщицы в «Силуэт», 
— ф отограф ,
— сапожники,
— ученики сапожников.

□  □
У З Л У  связи 

— сортировщик письменной коррес
понденции,

— почтальон по доставке корреспон
денции и печати.

□  D  
М ЕБЕЛЬНО М У Ц ЕХ У

— рамщики 2 чел,,
— вальщики 1 чел.,
— грузчик,
— уборщик производственных поме

щений.
Обращ аться по тел, 2-18-95.

□  ' □
РЕЖ ЕВСКО М У ТО РГУ

— электрики,
— машинисты аммиачных установок, 
— слесарь по вентиляционным уста

новкам,
— слесарь-еантехник,
— газоэлектрос варщик,
— слесарь по ремонту оборудования, 
— крановщик.
Обращ аться по адр есу : ул. Совет

ская, 15, тел. 2-12-25.
□  □

А ВТО БАЗЕ № 2 
— начальник колонны на выборной 

основе.

СРОЧНО М ЕНЯЕМ  однокомнатную гіо- 
лублаг. квартиру (15,1 кв. м) без горя
чей воды в центре и комнату гостиного 
типа (8 кв. м ) в микрорайоне машино
строителей на 1 -комнатную благ, квзрти 
ру (не менее 18 кв. м и не ниже 2 эта
жа). О бращ аться; ул. Ленина, 16-1, пос
ле 18 часов.

ПИШИТЕ,

ЗАХОДИТЕ
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